

GRANOLLERS, a la cabeza de la Gimnasia Española

Recientemente la Federación Española de Gimnasia ha concedido al Club Natación Granollers una medalla como el mejor club de España. Brillante galardón, sin duda, que viene a premiar el competente trabajo que en la Sección de Gimnasia desarrolla el Club vallesano.

Y en este trabajo, es del todo básico el contar con el cuadro técnico que se posee, al frente del cual figura Jaime Miró uno de los mejores entrenadores españoles en la actualidad.

La actuación de los gimnastas granollenses en la presente temporada ha sido la siguiente:

CATEGORIA MASCULINA

Equipo Alevín: segundo clasificado en los Campeonatos de Catalunya, celebrado



AURORA MORATA: Figura de la gimnasia Española, ahora en el cuadro técnico de esta sección de gimnasia de C.N. GRANOLLERS.

en la Fuxarda el pasado 23 de Abril. A nivel individual, 2 de sus componentes, Xavier Sánchez y Gabriel Martínez fueron segundo y Tercero respectivamente. El conjunto lo integran José A. Pérez, Oscar Antich, Francisco Navarro, Xavier Sánchez y Gabriel Martínez.

Su entrenador es Joaquín Segura.

Equipo Infantil: En los recientes Campeonatos de España celebrados en Madrid, los pasados 14 y 15 de Mayo, José Montsant se proclamó Subcampeón español. Antes Montsant había logrado clasificarse brillantemente primero en la fase previa a dichos Campeonatos, que tuvo lugar en la Fuxarda mientras Roberto Colomina fue octavo. Completa el trio del equipo Francesc Pujol. El responsable del equipo es Francisco Perez.

Equipo Junior: Alberto Guijarro y Enrique Oliva acudirán a los Campeonatos de Catalunya a celebrar el 6 de Junio, junto con Colomina y Pujol, del Infantil.

Equipo Senior Olímpico: Se trabaja a nivel nacional en competición. Ahí están los Antonio Fraguas, Subcampeón de España absoluto y componente de la Selección Catalana y Española, que estará casi con toda seguridad en la Olimpiada del 84. Fraguas, a pesar de que venia preparandose concienzudamente, no ha podido participar en los recientes Campeonatos de Europa de Sofía, los días 27 y 28 de Mayo, a causa de una inoportuna lesión, esgince en el hombro derecho.

Juanto a Fraguas están los Fernando Martín y José María Rosas, los dos también integrantes del Equipo Nacional Español. Los entrenamientos se efectuan diariamente de 6 a 10 de la noche.

CATEGORIA FEMENINA

Equipo Alevín: Gloria Rocher consiguió un primer puesto en los Campeonatos de Catalunya y un septimo en los de España.



ANTONIO FRAGUAS: Una importuna lesión en el hombro le ha impedido acudir a los campeonatos de Europa de Sofía, celebrados el pasado mes de Mayo.

Equipo Infantil: Esther Llorente es Campeona de Catalunya de Primer nivel mientras Susana Serrano lo es de Tercer y Subcampeona en el Trofeo Federación (a nivel olímpico). El equipo lo entrena y dirige Aurora Morata, la mejor gimnasta española de todos los tiempos, que ahora es la responsable de la gimnasia base en el C.N. Granollers.

El grupo de infantiles y alevines está formado por unas 20 gimnastas.

Equipo Juvenil y Senior: Tercer clasificado en los Campeonatos de España absoluto e integrado por 2 juveniles y 3 senior (categoría olímpica). A nivel individual, Maria Dolores Gari es Subcampeona absoluta de Catalunya y Campeona del Trofeo Federación mientras Eva Moreno consiguió un tercer puesto.



Grupo de gimnastas del C.N. GRANOLLERS, con su principal responsable, JAIME MIRO (primero de la izquierda)